



Pièces	3 Pièces
Superficie	93 m²
Référence	1013 / 24
Prix	980 000 €

Cap-d'Ail

Appartement à vendre (06320)

Cap d'Ail Idéalement situé au dernier étage d'une résidence récente (2010) de bon standing, à proximité immédiate de Monaco, de toutes les commodités et de la plage Marquet Nous vous invitons à découvrir ce magnifique appartement de type 3 pièces doté d'une confortable surface habitable de 93 m2 Ce bien, rare sur le marché, disposant d'une terrasse de 80 m2, exposée 'sud', avec vue sur le Rocher de Monaco et la mer. Au rang des prestations, vous trouverez une pièce de vie de 50 m2, la climatisation centralisée, le double vitrage, des volets roulants électriques avec ouverture centralisée, une ...

Cap d'Ail Ideally located on the top floor of a recent residence (2010) of good standing, close to Monaco, all amenities and Marquet beach We invite you to discover this magnificent 3-room apartment with a comfortable living space of 93 m2 This property, rare on the market, has an 80 m2 terrace, facing 'south', with a view of the Rock of Monaco and the sea. Among the services, you will find a 50 m2 living room, centralized air conditioning, double glazing, electric roller shutters with centralized opening, a bathroom, a shower room, multiple storage spaces and a dressing room. (with view) for ...

SEA CAP IMMOBILIER

124 AVENUE DU 3 SEPTEMBRE - 06320 CAP-D'AIL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

